ALBORES



Jaguar. Su piel es negra y se distingue por ser líder, trabaja en equipo y obtiene lo que desea. El ímpetu, extremo valor y fortaleza son los rasgos que distinguen.



El escudo del Grupo Educativo Albores Alcázar S.C. está constituido por tres líneas curvas que nacen de izquierda a derecha formando los escalones al éxito. En la parte superior está situado un cuadro motivo de la abstracción de la forma de un libro abierto.

Alumno: Mtro. Juan Ricardo Martínez Ledezma.

4 de junio 2022, Isla Mujeres., Q. Roo.

¿QUÉ ES LA EDUCACIÓN?

La educación es un transcurso por el cual se facilita el aprendizaje de conocimientos, habilidades, valores o actitudes, la educación sucede en diferentes argumentos, puede presentarse en diferentes formatos o formas y puede variar en contenido, pero el objetivo siempre es el mismo.

La educación es cultura, pero, escasean de contenido propio, algunas áreas culturales se convierten en el eje de toda actividad pedagógica, su alineación es simplemente el conocimiento de esas áreas culturales y que conocer, enseñar y educar serían la misma cosa, el conocimiento puede estar separado de la acción y enseñar no es educar, porque podemos afirmar que hay enseñanzas que no educan.

¿CUÁLES SON LOS LUGARES DONDE SE EDUCA? La educación comienza en el hogar, la escuela solo sirve para reforzarles lo que aprenden en su casa y para ampliar su visión, los valores, conductas y buenas costumbres pueden enseñarle en la escuela, pero solo son refuerzos de lo aprendido en casa y si no tienes valores no tienes buen comportamiento, ni buenas costumbres en el hogar.

Además se imparte en centros educativos y presenta tres características: está regulada, es intencional y está planificada. ¿Qué quiere decir esto? La educación formal está regulada por ley, hay una intención detrás del acto educativo, que es formar profesionalmente a las personas, y está planificada porque sigue un orden que veremos más adelante. Tras superar las distintas etapas se entregan certificados o diplomas.

¿QUIÉNES SON LOS ACTORES QUE PUEDEN EDUCAR? El profesor Como asesor mediador y facilitador tiene el compromiso de fomentar el aprendizaje colaborativo, diseña y pone en prácticas actividades grupales de aprendizaje, facilitar la integración de grupos, facilitar roles diferentes entre los miembros del grupo para estimular el desarrollo de habilidades, promover la retroalimentación y relacionar el aprendizaje

La familia, puede considerarse la primera educadora de la persona, en casa se enseña a los hijos a andar, hablar, comer... además se inculcan los valores y normas adecuados según la familia

¿A QUIÉNES SE EDUCA? Cuando se especula en el acto educativo se piensa en un sujeto singular, y la responsabilidad cae en los docentes, pero en este área se está ante un sujeto plural, la formación del sujeto pertenece a ambos a quien se educa y quien educa, es una construcción necesaria, profesor y del alumno; Cualquiera de las partes de esta relación que fracase nos reta a un acto educativo fracasado.

¿CUÁNDO INICIA Y TERMINA LA EDUCACIÓN? El aprendizaje de una persona comienza **desde su infancia**, al ingresar en academias llamados escuelas o colegios en donde una persona anticipadamente estudiada y educada implantará en el pequeño identidades, valores éticos y culturales para hacer una persona de bien en el futuro, **hasta su muerte**.

CONCLUSIONES:

La educación se le define como el proceso humano – social a través del cual se incorpora al ser humano (individuos, grupos, y organizaciones) los valores y conocimientos de una sociedad dada.

BIBLIOGRAFIA.

https://www.researchgate.net/publication/331247156_Educacion_Formal_No_formal_e_Informal_categorias_polisemicas_para_una_realidad_heterogenea_y_cambiante.

http://dondestalaeducacion.com/files/9214/8042/0059/129._Libro_PDF_CEyPM_2014.pdf.

Dr. Pedro Barrientos Gutiérrez. (19-Julio 2014). La educación de los educadores en el desempeño docente. 1 Mayo 2021, de Horizonte de la Ciencia Sitio web:http://revistas.uncp.edu.pe/index.php/horizontedelaciencia/article/view/209.

José Manuel Touriñán López. (Octubre 2014). CONCEPTO DE EDUCACIÓN Y PEDAGOGÍA MESOAXIOLÓGICA. Chile: REDIPE.

https://www.easel.ly/create?id=https://s3.amazonaws.com/easel.ly/all_easels/6437399/1619883 127&key=pri